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Abstract:

Focus groups are considered among the techniques and tools of qualitative social
research, because they produce direct observations about people's experiences, opinions and
perceptions. That is why focus groups are a fundamentally social phenomenon that is
important for understanding the complex and dynamic social context in which group

interviews take place and for understanding behaviors.
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Therefore, this paper seeks to reveal the importance of this technique and its role in
understanding the social context, especially that many researchers at different levels of
knowledge do not control it properly during the field investigation, by clarifying important
aspects related to the focus group technique.

Keywords: Interview, focus groups, social research, qualitative research.
Résumeé:

Les groupes de discussion sont considérés parmi les techniques et les
outils de la recherche sociale qualitative, car ils produisent des observations
directes sur les expériences, les opinions et les perceptions des personnes. C'est
pourquoi les groupes de discussion sont un phénomene fondamentalement
social qui est important pour comprendre le contexte social complexe et
dynamique dans lequel se déroulent les entretiens de groupe et pour
comprendre les comportements.

Par conséquent, cet article cherche a révéler limportance de cette
technique et son rdle dans la compréhension du contexte social, d'autant plus
que de nombreux chercheurs a différents niveaux de connaissances ne la
maitrisent pas correctement lors de I'enquéte de terrain, en clarifiant des aspects
importants liés a la technique du groupe de discussion.

Mots clés: Entrevue, groupes de discussion, recherche sociale, recherche

qualitative.
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